

Nachwuchs tanzt aufs Podest

Ottweiler und Neunkircher bei den saarländischen Jugendtanztagen mit zwei Siegen

Zwei Siege und zahlreiche Podestplatzierungen ertanzten die Paare des Tanzsport-Clubs Residenz Ottweiler bei den saarländischen Jugendtanztagen in Homburg. Auch Dancepoint Neunkirchen war erfolgreich.

Kreis Neunkirchen/Erbach. Zwei Siege und zahlreiche Treppchenplatzierungen, das ist die Bilanz der Paare aus dem Kreis Neunkirchen bei den Saarländischen Jugendtanztagen im Sportzentrum Homburg-Erbach. Manuel Galba und Ronja Klein (Residenz Ottweiler) entschieden sonntags die Klasse Junioren I C Latein für sich, nachdem sie Samstag bereits Zweite geworden waren. „Das sind unsere ersten beiden Platzierungen für die B-Klasse“, freute sich Ronja. „Und das, obwohl ich erkältet war.“ Um im Tanzsport in die nächsthöhere Klasse aufzusteigen, müssen die Paare eine bestimmte Anzahl von Platzierungen und Punkten sammeln (pro geschlagenes Paar gibt es einen Punkt). Rudolf Gefenitor und Renata Satalgonava machten mit Platz zwei am Sonntag den Ottweiler Doppelerfolg komplett, nachdem es samstags mit Platz vier bei den amtierenden Saarlandmeistern nicht so gut gelaufen war.

Für den zweiten Sieg sorgten Jens Schug und Irina Shashkova. Sie gewannen sonntags das Tur-



Der Nachwuchs von Residenz Ottweiler (Bildmitte) und Dancepoint Neunkirchen (links) freute sich über die Plätze zwei und drei beim Jugendcup. FOTO: OM

nier in Jugend D Standard, nachdem sie bereits am Samstag mit Rang drei ebenfalls auf dem Treppchen gestanden hatten. Silbermedaillen sicherten sich für Ottweiler noch Cedric Kiefer/Alina Brumm in Jugend B Standard und Arthur Seibert/Jennifer Dell in Junioren II C Latein.

Glänzend lief für die beiden Teams aus dem Kreis das Abschlussturnier des Saarland-Jugendcups Latein. Die Mannschaft von Residenz Ottweiler gewann in beiden Altersgruppen, sowohl bei den Kindern (bis elf Jahre), als auch bei den Junioren/Jugend (zwölf bis 18 Jahre). In der Endabrechnung wurden Joshua

Böck/Svenja Lawall, Marco Zwer/Celina Schreiner sowie Leon und Lara Persau in beiden Gruppen jeweils Zweite hinter Teams aus Saarbrücken.

Die Mannschaft von Dancepoint Neunkirchen mit Max Luca Hirschauer/Sandra Kretsch und Philipp Neu/Nina Meiser belegte beim Abschlussturnier Rang zwei und in der Gesamtwertung Platz drei. Der Jugendcup ist ein Mannschaftswettbewerb für Nachwuchspaare des Saarländischen Landesverbandes für Tanzsport, der seit 1998 jedes Jahr im Frühjahr in Latein und im Herbst in Standard ausgetragen wird. om